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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 議会運営委員会 
会議場所 第３委員会室 

担当職員  阿久根由美子 

日 時 平成２５年１２月１２日（木曜日） 
開 議   午後 １ 時 ３０ 分 

閉 議   午後 １ 時 ５５ 分 

出席委員 ◎馬場 ○藤本  並河 中村 菱田 西村 石野 湊  ＜木曽議長、竹田副議長＞ 

執行機関 

出席者 
 

 

事務局 

出席者 

 

今西局長、藤村次長、山崎係長、坂田主任、阿久根   

        

傍聴 可 市民 ０名 報道関係者 ０名 議員 １名（井上） 

会 議 の 概 要 
 

１３：３０ 
 
〔馬場委員長 開議〕 
１ １２月定例会最終日（１２月１３日）の日程について 

〔事務局長 説明〕 

＜事務局長＞ 

 冒頭に生涯学習部長の発言がある。 

 

２ 討論について 

〔事務局長 説明〕 

 

３ 意見書案について 

＜並河委員＞ 

 特定秘密保護法は十分な審議のないまま強行採決された。廃案の声があがっている。

発議願う。 

＜湊委員＞＜中村委員＞＜藤本副委員長＞＜石野委員＞＜西村委員＞ 

 発議しない。 

〔発議者は共産党議員団〕 

 

４ 議員の派遣について 

〔事務局長 説明〕 

 

５ 議会報告会での意見について 

〔全て「参考」〕 

６ 議員報酬・定数について 

〔別紙調査票によりアンケート調査実施〕 

 

７ 決算審査総括について 

＜事務局長＞ 

 今後の決算、予算審査につなげるもの。執行部との調整が必要なものは事務局が行



2 
 

う。 

    

 

８ わがまちトークについて 

○新わがまちトーク案 

＜並河委員＞ 

 いずれも議会運営委員会で確認するべき。 

＜菱田委員（広報広聴会議委員長）＞ 

 委員会発議の場合は案どおりでよい。 

＜中村委員＞ 

 案どおり。 

＜藤本副委員長＞ 

 形だけでも議運を通すべき。 

＜石野委員＞＜西村委員＞ 

 案どおり。 

＜菱田委員＞ 

 議運を開く暇がないこともあると思う。 

＜馬場委員長＞ 

 場合によっては事後でもよいので報告を。（全員 了） 

○次回議会報告会 

〔菱田委員（広報広聴会議委員長） 説明〕 

 

９ 平成２６年３月定例会日程 

〔事務局長 説明〕  （全員 了） 

  

１０ その他   

〔事務局長 説明〕      

    散会 １３：５５ 


